

## Presseaussendung

23.02.2017

### Haidl Fenster & Türen setzt auf Infotech

Die Firma Haidl Fenster & Türen aus Bayern gehört zu den größten Fenster- und Türen Herstellern in Bayern. Mit ca. 200 Mitarbeitern am Standort Röhrnbach (ca. 30 km nördlich von Passau) und dem österreichischen Standort in Reichersberg werden jährlich mehr als 65.000 Kunststofffenster, 20.000 Holz/Holz-Alu Fenster und über 5.000 Haustüren gefertigt.

Solche Leistungen sind nur durch einen effizienten und modernen Einsatz von modernen Techniken möglich. Infotech ist der technische Partner und gemeinsam mit Haidl erfolgreich.

Durch den Einsatz von hochverfügbaren Servern auf beiden Standorten, einer modernen Virtualisierung mit Microsoft Hyper-V, ist Haidl "always-on". Auch die kostenfreie Replikation von Microsoft im Hyper-V funktioniert perfekt und ermöglicht Wiederherstellungen von Servern in Minutenschnelle.

Infotech unterstützt gemeinsam mit Microsoft auch in der aktuellen Cryptoviren Thematik - es kommen hier die modernen Microsoft Advanced Thread Technologien zum Einsatz. Diese filtern erfolgreich Schadmails aus und verhindern Schäden durch Verschlüsselung.

**Bildtext:** Mario Ratzesberger (Haidl) l. und Michael Feldweber, MBA (Infotech) r.

**Bildnachweis:** Infotech